

みてやっぺ!

発行 おだがいさまセンター
情報紙係
運営 富岡町社会福祉協議会
川内村社会福祉協議会
連絡先 024-947-6260

おだがいさま交番のお巡りさんにインタビュー!

お巡りさんが、何人体制でみなさんを見守っていた
だいていると思いますか?いつも交番には2名のお
巡りさんが常駐しています。その他にも、7人態勢で館
内や仮設住宅を巡回し、安全の確保のため、常に目を
光させてくださっています。

福島県警、郡山警察署、他県の応援により、避難所、
仮設住宅の安全を守っていただいている。現在、応
援で来ているのは、皇居を管轄されているお巡りさん
で、朝9時～翌朝9まで常駐して頂いています。
(おだがいさま交番に行くと、「本日の勤務員」、「応援
にきてくれた警察署」の当番札があります)

業務のピーク時は4、5月で、相談のトップは日常生活上の困りごとだそうです。

現在、館内や仮設住宅での拾得物は87件、遺失物
届は22件あるそうです。

お巡りさんはみなさんからご挨拶いただくことが、
仕事の励みになっていると話されていました。今後も
コミュニケーションをとりながら、みんなの生活上
の困りごと等の助言を行い、みんなが安心して暮ら
せる支援を行うと話をされました。毎日、ありがとうございます!これからもよろしくお願ひします!

いつも治安を24時間
守ってくださっています



ふくしま被災者支援ネットワーク 第1回シンポジウム開催!



7月10日(日)ビッグパレットCホールで「ふくしま被災者支援ネットワーク第1回シンポジウム」が開かれました。

第一部では(社)減災・復興支援機構理事長の木村拓郎氏が、雲仙や三宅島等の復興事例を紹介しながら、「共に歩みだすための支援とは～転換期の被災者支援～」というテーマで地震と原発事故の複合災害である福島県の今後について基調講演されました。

第二部では県内各地で支援活動をされてきたNPOや学生ボランティア組織、避難自治体の行政職員、ジャーナリストが木村氏のコーディネートでパネルディスカッションを行いました。

ふくしま被災者支援ネットワークは今後も支援活動を行っている団体・個人が定期的に集り、会議やワークショップを開きながら連携を強め、より迅速で効果的な被災者支援と復興ができるよう活動していくということです。

例えば、「こんなことして欲しいな…」「あんな所に行きたいな…」など、全てのご希望に添えるかは分かりませんが、皆様の要望や意見を参考に、ご期待に沿えるよう、検討させていただきたいので、些細なことでもいいので用紙にご記入の上、ご意見BOXに投函してください。おだがいさまFMのリクエストもお待ちしております。

○ご意見BOXは5か所あります。

1階は、喫茶つくし・喫茶つつじ・おだがいさまセンター入口付近 2階は、ロビー 3階は、テレビ付近に設置されています。

ご意見BOX
のお知らせ



実際にこんなことがありました! 午前中、母を訪ねたところ、窓を閉め切った暑い部屋で、母がベッドにうつ伏せになり動けなくなっているのを発見…!

こうならないために、ひとこと助言 室内では、窓を開けたり、扇風機を使用したりして、室内が高温多湿にならないよう注意しましょう。通気性の良い服を着たり、濡れタオルなどで首やわきの下を冷やして、身体の熱を逃がしましょう。霧吹きで身体を湿らせるのも効果的です。のどが渴い



てなくても、こまめに水分補給することが大切です。周りの人も水やお茶の入った水筒を用意しておくなど、水分補給の手助けをしましょう。

練馬の湯パート2

改めて、自衛隊のみなさま、ありがとうございました!!

ビッグパレットの正面より左側の屋外で(Cホール斜め前)、自衛隊による“練馬の湯”を提供して頂いています。(利用時間は、障がい者は、14:30～15:00、その他の方は、15:00～21:00)毎日、男女合わせて、100名前後の皆さんがご利用されています。

自衛隊員さんは、このお風呂を3月21日より開始し、現在まで毎日、お風呂の掃除を行い、貯水された水をボイラーでお湯を沸かし、入浴剤は日

替わりで変えてお風呂の準備をされています。

梅雨も明け、毎日暑い日が続く今日この頃、夕方のお風呂の準備をしていただきまして、ありがとうございます!! 感謝!!



小学生による民話語りに感動

7月10日(日)、「富岡第二小学校の子どもたちによる民話かたりが行われます…」という館内放送にたくさんの住民の方が集まってくれました。4名の子どもたちは放課後の時間を利用して、「NPO語りと方言の会」の品竹悦子さんに教えていただきながら練習しました。本番では、かわいい浴衣姿で富岡町に伝わる「高津戸の殿様とたかとも

ちの話」を地元の言葉で語ってくれました。集まつた方々は懐かしい語り口調に涙しながら聞いている方もいました。最後には会場の皆さんや警察の方、町の方など参加しての即興劇、「大きなかぶ」も行われ、楽しい時間が流れていきました。

大きなかぶ上演中!

富岡第二小学校の子どもたち



アロママッサージって、気持ちいいです!

7月13日(水)、ホワイエ(Cホール前)が、な~んとなく良い香りがして…。アロマの香りがとってもよく、初めてマッサージを受けられていたご夫婦は、「とっても気持ちいいです。」と(^_^)でした。ここでも身体も癒されていらっしゃるようにした。ちなみに良い香りの素は、オーストラリア産のラベンダーオイルだそうです。

【発行】おだがいさまセンター 情報紙係

(ビッグパレットふくしま生活支援ボランティアセンター)

運営 富岡町社会福祉協議会 / 川内村社会福祉協議会

電話 024-947-6260

FAX 024-947-6263

場所 ビッグパレットふくしまCホール

ブログ <http://odagaisama.com/>

ツイッター <http://twitter.com/odagaisama>



QRコードはこちら



協力 福島県中地域NPOネットワーク
(通称:なかネット)